

## MEMORIA

### ANTECEDENTE.

D. José María Villanueva es propietario del edificio número tres de la calle de la Aurora, en el cual existe un sotano bodega y por encontrarse los muros y cimientos en estado ruinoso ha encargado al Arquitecto que suscribe el Proyecto y dirección de la obra.

### OBRAS A REALIZAR.

Por el estado ruinoso en el que se encuentran actualmente los cimientos y muros de este sotano precisa reconstruir uno y otro por lo cual ha de preverse para llevar a efecto estas obras el correspondiente apuntalamiento de la parte superior correspondiente al piso alto y hacer el descalce por porciones, rellenando los cimientos sobre los que se reconstruirán los muros.

Los cimientos serán de mampostería hidráulica y los muros de mampostería enlazada con mortero mixto.

No se hacen resaltar más detalles de esta construcción por ser de uso corriente y solo se mencionará que se llevará a efecto dentro de las normas que se usan y se aconsejan en la buena práctica de la construcción.

Valencia para Liria a Nobre. 1943  
El Arquitecto.